

# PENILAIAN KINERJA KEUANGAN BERDASARKAN ANALISIS RASIO PADA PT. MAGNUM ATTACK DI KOTA MALANG

*by Fatiria Halawa*

---

**Submission date:** 28-May-2021 03:43AM (UTC-0400)

**Submission ID:** 1595876515

**File name:** ripsis\_fatiria\_halawa\_cek-\_plagiasi\_unitri\_-\_Fatiria\_Halawa.docx (18.15K)

**Word count:** 1142

**Character count:** 7592

**PENILAIAN KINERJA KEUANGAN BERDASARKAN  
ANALISIS RASIO PADA PT. MAGNUM ATTACK  
DI KOTA MALANG**

**Ringkasan**

Kinerja keuangan sangat penting bagi perusahaan untuk pencapaian hasil yang telah ditentukan oleh perusahaan dengan menyesuaikan target yang semaksimal dalam pencapaian perusahaan. Penelitian Untuk mengetahui penilaian kinerja keuangan periode 2017-2019 pada PT. Magnum Attack dan. Artinya apabila perusahaan mengalami penurunan atau peningkatan dalam kinerja keuangannya maka dinilai dari rasio-rasio keuangan yang dipakai sebagai alat untuk menilai kinerja keuangan perusahaan PT. Magnum Attack di kota Malang. Untuk data keuangan penelitian ini merupakan laporan keuangan pada PT. Magnum Attack di kota Malang periode 2017-2019 sehingga rasio keuangan diolah oleh peneliti sebanyak 3 periode. Hasil dari penelitian **rasio profitabilitas, rasio likuiditas, rasio solvabilitas dan rasio aktivitas**. Penilaian kinerja **keuangan** dari hasil perhitungan likuiditas masih kurang baik. Pada tahun 2017-2019 PT. Magnum Attack di Kota Malang dapat dilihat dari setiap rasio yang peneliti cantumkan dalam menilai kinerja keuangan perusahaan..

Kata Kunci: *Rasio profitabilitas, Likuiditas, Solvabilitas, aktivitas, Kinerja*

*KeuAngan*

## **10 BAB I PENDAHULUAN**

### **1.1 Latar Belakang**

Kinerja keuangan sangat penting bagi perusahaan untuk mencapai hasil yang telah ditentukan oleh perusahaan dengan menyesuaikan target yang dimaksimalkan dalam pencapaian tujuan perusahaan. Penilaian kinerja keuangan juga dapat dilihat dari hasil sebelum dibuat dalam buku besar perusahaan, dan untuk hasil akhir dari proses yang kinerja keuangan ini menunjukkan kondisi perusahaan dimasa yang akan datang. Hal ini mencakup semua kegiatan yang dilaksanakan dalam perusahaan untuk memaksimalkan nilai, keuntungan, dan juga menilai kinerja dalam perusahaan tersebut. Untuk dapat dilakukan analisis laporan keuangan perusahaan, dapat dilihat dari kinerja keuangan suatu perusahaan sehingga dapat menarik untuk berinvestasi di perusahaan lainnya.

Penilaian kinerja keuangan perusahaan salah satu hasil dari prestasi yang dicapai oleh perusahaan selama satu tahun atau selama periode tertentu, sehingga perusahaan dapat mengenali baik buruknya keadaan kinerja keuangan yang telah diterapkan dalam laporan keuangan tahunan. Dalam mencapai hasil yang lebih baik didalam perusahaan salah satunya untuk memperbanyak nasabah atau konsumen yang loyal di perusahaan tersebut, karena semakin banyak nasabah di perusahaan maka perusahaan tersebut makin maju dan makmur dimasa yang akan datang. Usaha juga salah satu cara untuk membantu dan mencukupi kebutuhan hidup manusia seperti pedagang dan lain sebagainya. Penilaian ini untuk mengukur dan menganalisis ukuran-ukuran yang dapat dugunkan sebagai tolak ukur dari hasil

perusahaan yang menghasilkan keuntungan dapat membantu perusahaan dalam mencapai tujuan akhir dari laba yang yang dihasilkan oleh perusahaan itu sendiri.

Menurut penelitian Lestari E dan Ngono M, G (2018) penilaian kinerja keuangan merupakan hasil dari penelitian yang dilakukan oleh penulis sendiri ditempat penelitian dan menjadi bahan untuk melanjutkan kegiatan perusahaan yang memiliki perbandingan antara perusahaan lainnya. Kinerja keuangan perusahaan tersebut dinilai rasio yang digunakan oleh penulis sendiri yaitu Profitabilitas, Likuiditas, Solvabilitas dan Aktivitas sebagai penilaian kinerja keuangan yang ada diperusahaan. Tujuan perusahaan tersebut untuk mencapai target dan standar industri perusahaan yang dibuat dalam laporan keuangan. Salah satu dasar kemampuan keuangan sebagai alat analisis kinerja keuangan dan sebagai dasar yang penting bagi perusahaan, laporan keuangan tersebut sangat dibutuhkan oleh perusahaan dimana pun karena laporan keuangan merupakan bagian dari penilaian kinerja keuangan perusahaan yang dilihat dari rasio yang digunakan setiap data penilaian. pendukung seperti laporan laba ditahan, dan perubahan modal sendiri. Rasio keuangan adalah salah satu alat yang dibandingkan dengan rasio yangb diterapkan oleh perusahaan sendiri lain untuk menilai kinerja suatu perusahaan berdasarkan perbandingan data keuangan yang terdapat dalam data atau buku besar tahunan perusahaan yang dibuat Sebagai dasar yang paling penting dalam perusahaan, bagi perusahaan yang telah mencapai target yang baik dalam laporan keuangan, dengan dasar yang dinyatakan dalam penilaian kinerja keuangan perusahaan untuk menjelaskan hubungan tertentu antara angka yang satu dengan angka yang lain dari laporan keuangan.

Terkait dengan rasio Profitabilitas, likuiditas, solvabilitas dan aktivitas yang telah diterapkan dalam latar belakang tersebut sebagai alat analisis data keuangan perusahaan karena adanya perbandingan dan kemampuan perusahaan dengan rasio-rasio yang digunakan sebagai alat untuk mengukur kinerja keuangan tersebut. Rasio ini dapat digunakan sebagai tolak ukur untuk bisa dapat menilai bagaimana perusahaan mendapatkan kelebihan dan kekurangan yang dimiliki perusahaan dalam laporan keuangan, rasio keuangan juga dapat menjadi simbol untuk keseimbangan dari jumlah pendapatan perusahaan.

PT. Magnum Attack sebagai objek penelitian karena bertujuan untuk meningkatkan peranannya dimasa yang akan datang semakin maju dan sukses. Perusahaan menghasilkan berbagai garment, dengan berbagai macam model sablonan yang diproduksi oleh perusahaannya sendiri. PT. Magnum Attack, badan hukum dengan modal yang terdiri dari saham dan hasil produk perusahaan sebelum final order, dengan biaya kumulatif bahan baku, tenaga kerja yang berhubungan langsung dan tidak langsung serta biaya overhead dan tidak langsung. PT. Magnum Attack adalah merupakan perusahaan yang menghasilkan garment dengan kualitas tinggi untuk pasar dunia dengan harga yang sangat bersaing. Beberapa penilaian kinerja keuangan berdasarkan analisis rasio yang digunakan dalam penelitian ini yaitu menganalisis dan menilai kinerja perusahaan dengan menggunakan data-data keuangan perusahaan tersebut rasio keuangan yang digunakan dalam penelitian ini.

Keberhasilan dari kinerja perusahaan sangat penting dalam laporan keuangan perusahaan yang tercatat di sebuah buku besar perusahaan yang dibuat dalam periode tertentu untuk dapat memastikan hasil kinerja yang baik dalam

perusahaan tersebut. supaya bisa menjaga kualitas ini meyakini nilai-nilai “peduli, jujur, mengupayakan yang terbaik, kerjasama dan profesionalisme yang disiplin”. Nilai-nilai ini akan menjadi bahan yang perlu diambil dan sekaligus untuk beradaptasi dan memahami cara menenghadapi konsumen yang benar. Dengan melihat perkembangan perusahaan PT. Magnum Attack dan kinerja keuangan yang semakin maju dan jumlah konsumen yang loyal, maka penulis tertarik untuk meneliti **“PENILAIAN KINERJA KEUANGAN BERDASARKAN ANALISIS RASIO PADA PT. MAGNUM ATTACK DI KOTA MALANG”**.

### **1.2 Rumusan Masalah**

Berdasarkan dari latar belakang masalah yang telah dijelaskan oleh penulis sendiri, maka dapat dirumuskan sebagai berikut:

1. Bagaimana penilaian kinerja keuangan periode 2017-2019 pada PT. Magnum Attack?
2. Bagaimana kondisi kinerja keuangan berdasarkan analisis rasio Profitabilitas, Likuiditas, Solvabilitas dan Aktivitas pada PT. Magnum Attack?

### **1.3 Tujuan penelitian**

Mengingat pentingnya penilaian kinerja keuangan pada perekonomian di Indonesia dan prospek PT. Magnum Attack sebagai tempat produksi dimasa depan, maka penulis akan membuat tujuan penelitian ini adalah:

1. Untuk mengetahui penilaian kinerja keuangan periode 2017-2019 pada PT. Magnum Attack

2. Untuk mengetahui kondisi kinerja keuangan berdasarkan analisis rasio Profitabilitas, Likuiditas, Solvabilitas dan Aktivitas pada PT. Magnum Attack

#### 1.4. Manfaat Penelitian

Manfaat dari penelitian ini adalah:

##### 1. Bagi peneliti

Penelitian ini dapat membuka wawasan yang lebih baik lagi dan memperkaya ilmu pengetahuan atau teori-teori yang didapat selama perkuliahan dan serta bagaimana cara untuk membuat usaha sendiri dimasa yang akan datang.

##### 2. Bagi Pihak Akademik.

Hasil penelitian ini bisa dijadikan sebagai bahan referensi selanjutnya untuk dapat mempertimbangkan hasil peneliti sebelumnya, khususnya program study manajemen keuangan S-1 Fakultas Ekonomi Universitas Tribhuwana Tunggadewi Malang untuk mengembangkan ilmu pengetahuan manajemen keuangan dimasa yang akan datang.

##### 3. Bagi Perusahaan

PT. Magnum attack dikota Malang penelitian sangat berarti bagi perusahaan dan juga penulis untuk mempertimbangkan hasil dari penelitian yang didapat dari perusahaan tersebut, agar perusahaan lebih meningkatkan lagi kinerja keuangan perusahaan dimasa yang akan datang.

##### 4. Bagi peneliti selanjutnya.

Penelitian ini diharapkan untuk bisa dijadikan bahan referensi untuk penelitian selanjutnya dan diharapkan untuk tidak lebih baik lagi dimasa yang akan datang.



# PENILAIAN KINERJA KEUANGAN BERDASARKAN ANALISIS RASIO PADA PT. MAGNUM ATTACK DI KOTA MALANG

## ORIGINALITY REPORT

23%

SIMILARITY INDEX

22%

INTERNET SOURCES

8%

PUBLICATIONS

6%

STUDENT PAPERS

## PRIMARY SOURCES

1	<a href="http://jurnal.unitri.ac.id">jurnal.unitri.ac.id</a> Internet Source	2%
2	Submitted to Universitas Muria Kudus Student Paper	2%
3	<a href="http://student.blog.dinus.ac.id">student.blog.dinus.ac.id</a> Internet Source	2%
4	<a href="http://text-id.123dok.com">text-id.123dok.com</a> Internet Source	2%
5	<a href="http://www.coursehero.com">www.coursehero.com</a> Internet Source	1%
6	<a href="http://ycdyt12.wordpress.com">ycdyt12.wordpress.com</a> Internet Source	1%
7	<a href="http://repositori.usu.ac.id">repositori.usu.ac.id</a> Internet Source	1%
8	<a href="http://pt.scribd.com">pt.scribd.com</a> Internet Source	1%
9	<a href="http://www.jojonomic.com">www.jojonomic.com</a> Internet Source	1%

10	<a href="http://alinitha.wordpress.com">alinitha.wordpress.com</a> Internet Source	1 %
11	<a href="http://repository.usu.ac.id">repository.usu.ac.id</a> Internet Source	1 %
12	<a href="http://jurnal.bcm.ac.id">jurnal.bcm.ac.id</a> Internet Source	1 %
13	<a href="http://rinjani.unitri.ac.id">rinjani.unitri.ac.id</a> Internet Source	1 %
14	<a href="http://adoc.pub">adoc.pub</a> Internet Source	1 %
15	<a href="http://docobook.com">docobook.com</a> Internet Source	1 %
16	<a href="http://id.scribd.com">id.scribd.com</a> Internet Source	1 %
17	<a href="http://repository.unair.ac.id">repository.unair.ac.id</a> Internet Source	1 %
18	<a href="http://www.repository.trisakti.ac.id">www.repository.trisakti.ac.id</a> Internet Source	1 %
19	<a href="http://www.scribd.com">www.scribd.com</a> Internet Source	1 %
20	MAKSI MAKSI MAKSI. "Volume 3 Nomor 2 Desember 2012", JURNAL RISET AKUNTANSI DAN AUDITING "GOODWILL", 2012 Publication	1 %

21

Winston - Pontoh. "Goodwill No. 1 Vol. 4 Juni 2013", JURNAL RISET AKUNTANSI DAN AUDITING "GOODWILL", 2013

Publication

1 %

22

[johannessimatupang.wordpress.com](http://johannessimatupang.wordpress.com)

Internet Source

1 %

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

# PENILAIAN KINERJA KEUANGAN BERDASARKAN ANALISIS RASIO PADA PT. MAGNUM ATTACK DI KOTA MALANG

---

PAGE 1

---

PAGE 2

---

PAGE 3

---

PAGE 4

---

PAGE 5

---

PAGE 6

---

PAGE 7

---